



10 000 Euro an die Lebenshilfe

Gießen (pm). Im Mai hatte die Volksbank Mittelhessen zum dritten Mal eine Oldtimer-Rundfahrt mit 100 historischen Fahrzeugen veranstaltet. Traditionell kommt das Startgeld dieser Fahrt einem gemeinnützigen Zweck zugute. So konnten jetzt 10 000 Euro an die regionalen Sektionen der Lebenshilfe übergeben werden. Die Vertreter der Lebenshilfe Gießen, Marburg, Wetzlar-Weilburg und Frankenberg nahmen den symbolischen Scheck aus den Händen von Bankdirektor Andreas Lenzer (r.) entgegen. Begleitet wur-

de Lenzer von Michael Kraft (2.v.r.), Geschäftsführer der Autohäuser Neils & Kraft, sowie Uwe Fetzer (l.), Geschäftsführer des Bosch-Car-Service Fetzer in Gießen. Beide Unternehmer unterstützen von Beginn an die Volksbank Mittelhessen Classics. Sie engagieren sich finanziell und leisten mit ihrem Fachwissen und technischen Know-how einen wertvollen Beitrag. Die Lebenshilfe setzt sich dafür ein, dass behinderte und nicht behinderte Menschen miteinander leben, arbeiten und lernen. (Foto: pm)